



REPRESENTANTES DE TODOS los credos religiosos que se practican en nuestro país le dieron su bendición al nuevo edificio de la UNCTAD. En la foto, el Presidente Allende se refiere no sólo a estas manifestaciones de "pluralismo", sino que a todo lo que significa la Conferencia que comienza en los próximos días.

MUY RESUMIDITO: ESTO ES UNCTAD

MUCHOS, PESE A QUE su nombre nos está saliendo hasta en la sopa, y que no sería raro que pronto los charlatanes ofrecieran como "la novedad del año", el senador gorrieto UNCTAD III, aún se preguntan qué diablos significa esa sigla. Haciendo un esfuerzo de síntesis en la copiosa literatura y folletería editada al respecto, quizás podamos definirla como "una reunión cuyo objetivo básico es juntar delegados y representantes de un lote de países y organizaciones mundiales para que entre cóctel y otros sufrimientos estudien seriamente cómo fomentar el comercio internacional, para así acelerar el desarrollo económico".

Para ello se trata de "modificar el actual régimen de comercio internacional para ponerlo al servicio de los países en desarrollo y proporcionar asistencia técnica".

¿SE SACARA ALGO?

NOSOTROS, al igual que ustedes, estudiosos lectores, somos gente joven y, por tanto, optimista. Pero eso no quiere decir que veamos color de rosa las posibilidades de que esta reunión sirva para algo realmente positivo. Más

bien somos un poco pesimistas, porque las dos UNCTAD anteriores, pese a los excelentes estudios de políticas comerciales y de ayuda que en ellas se elaboraron, no sirvieron para nada más concreto y positivo.

Ello por una razón simple y poderosa: resultó imposible poner de acuerdo los intereses y aspiraciones de los países ricos con los de los más pobres y necesitados. Aquí, como en las mejores familias, corrió aquello de "todo para mí" y los acuerdos sólo sirven para que los analistas los releán, muevan sus cabezas filosóficamente..., y se preparen a "sufrir" en otras reuniones internacionales.

LOS 77

CLARO QUE los países más proletas, después de las dos anteriores UNCTAD-TRAMITACIONES se han cabreado su poco, variando la estrategia. Por eso han discutido primero sus pellejarías, entre ellos, poniéndose de acuerdo para después dar entre todos juntos un cuadrillazo a los poderosos y poseedores "del buen billete".

Así, para esta UNCTAD llegarán con 32 materias listitas, en las que todos están de acuerdo. Veremos si así resulta algo.

PARTICIPANTES

HASTA EL momento han anunciado su participación 93 países y 40 organismos internacionales. Ello significa más de 3.500 delegados, para los cuales la comisión chilena ya tiene todo estudiado: alojamiento, transporte, comidas, paseos, entretenimientos, etc.

Y aquí está una de las razones por qué UNCTAD es tan importante para Chile: permitirá que esos representantes de todo el mundo vean cómo se manejan las cosas en esta tierra que, pese a los infundios de la derecha, seguimos siendo libres y democráticos.

Además quedará en el país un edificio de lujo para realizar cualquier tipo de reunión a alto nivel, pues la placa (Edificio de UNCTAD) será, desde fines de mayo, el gran Centro Cultural de nuestra culta capital.